

*Ce qui me rend heureuse : de faire de la photo que j'envoie par e-mail à ma soeur. Hier soir j'ai fini de peindre une grande toile (70x90). Ma soeur est très très contente, elle imagine prendre ces coquelicots qu'elle aime beaucoup. Le coquelicot est une des fleurs qu'elle préfère. Je suis très surprise que ma soeur me propose de faire une exposition des toiles que j'ai peintes cet été. Je n'ose pas le faire ! La persévérance est importante pour moi. Pour l'instant je peins pour ma famille et mes proches. Cela suffit à me rendre heureuse.*